

# Protokoll der GFSR-Sitzung

**Datum:** 17.01.2023

**Uhrzeit:** 18:00 bis 18:50 Uhr

**Raum:** S8

**Protokollführer:in:** Christopher Neitz

**Teilnehmer:innenliste:**

	<b>Nachname</b>	<b>Vorname</b>	<b>Anwesend</b>
<b>Vorstand</b>	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heiduk	Patricia	<input checked="" type="checkbox"/>
<b>gewählte Mitglieder</b>	Vollmer	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Reichert	Nicole	<input type="checkbox"/>
	Li	Zhuoyang	<input checked="" type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input type="checkbox"/>
	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Hneineh	Mehyedeem	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	Balzer	Vanessa	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Messing	Katharina	<input type="checkbox"/>
	Kabus	Paula	<input type="checkbox"/>
Gau	Julius	<input checked="" type="checkbox"/>	

<b>Ungewählte Mitglieder</b>	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heimstädt	Svenja	<input checked="" type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input checked="" type="checkbox"/>
	Große-Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>

<b>Gäste</b>	Röhl	Thomas	<input checked="" type="checkbox"/>
	Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Licht	Phillip	<input type="checkbox"/>
	Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Laarmann-Quante	Nils	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input checked="" type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input checked="" type="checkbox"/>
	Peracha	Natalie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>

## Inhalt

TOP 1	Karrieremesse .....	4
TOP 2	Office Besetzung nächstes Semester.....	4
TOP 3	Blutspende.....	4
TOP 4	Erste Hilfe Set von der FH .....	4
TOP 5	Frauen in der Wissenschaft .....	4
TOP 6	Sonstiges.....	5

## TOP 1 Karrieremesse

- Chris stellt vor
- **Wann:** 26.-27.1.23
- Wahrscheinlich für EGU'ler am interessantesten !
- **Thema:** Erneuerbare Energien
- Werbung wurde auf Instagram gemacht
- Wir machen aber nochmal Werbung

## TOP 2 Office Besetzung nächstes Semester

- Chris stellt vor
- Am besten Gewählte Mitglieder wegen Schließrechte
- **Wer könnte/ hätte Lust:** Lena, Chris, Vanessa, Natalie, ...

## TOP 3 Blutspende

- Marvin stellt vor
- **Wer kümmert sich darum :** Momo evtl. , ..
- Eigene Blutspendeaktion ODER herausfinden wann wo?
- Johanniterstraße einmal im Monat

## TOP 4 Erste Hilfe Set von der FH

- Lena stellt vor
- Besser aufgestellte Tasche/Rucksack anfragen
- An der Stelle erkundigen, wo die FH das Zeug her bekommt
- Nils kümmert sich
- Leute mit Sanitätsschein: Nils, Momo, Thomas
- Anfragen ob man sich an der FH auch als Student dafür ausbilden lassen kann
- Asta fragen falls FH nicht mitspielt

## TOP 5 Frauen in der Wissenschaft

- Vanessa stellt vor
- 11.2 Frauen in der Wissenschaft Aktionstag jedes Jahr
- Video soll produziert werden mit Interviews

- Aufnahmen werden wahrscheinlich auf FH-Website veröffentlicht
- Probleme und Anliegen für Frauen an der FH werden besprochen
- [Moritz.schaefer@fh-muenster.de](mailto:Moritz.schaefer@fh-muenster.de)
- [J.peters@fh-muenster.de](mailto:J.peters@fh-muenster.de)
- Clips bis zum 3.2.23 an diese E-Mail Adressen senden
- 

## TOP 6 Sonstiges

- **Schließrechte:** Herr Bunte ist wieder da, also geht's bald los mit Aktualisierung der Schließrechte
- **Mathe Raum:**
  - (N14) ist frisch saniert -> scheinbar
  - keine Möbel drin
  - wir werden den Verwalten
  - erkundigen ob der immer auf ist
- **Lesung morgen:** Natalie's 9.tes Buch wird vorgestellt um 18Uhr in der Bibliothek
- **Ideen:**
  - Rave am Kieferngrundsee ob offiziell oder inoffiziell ist erstmal wurscht -> mit Müllsammelaktion kombinieren
  - Vorher Whatsappgruppe gründen für die neuen Ersti's , damit diese alle nötigen Informationen rund ums Studium vor Studienbeginn erhalten -> DVZ fragen ob die Verteiler einrichten können -> Mentoren integrieren
  - Matlab für alle Studenten nutzbar machen ?
- **LAN-Party:** wird nächste Woche angekündigt
- **Steuerworkshop:** Jan Senior erkundigt sich -> von geschultem Personal für Studierende
- **Quizabend für CampusCup:** Geld für ein Buzzer ?? -> wenn vernünftige
-